

Franckesche Stiftungen zu Halle

**Girrendes Täublein. das ist: Gebundene Seufzerlein eines
mit Gott verbundenen Hertzens, Wodurch dasselbe bey
allen äussern Umständen das Feuer seiner ...**

Bonin, Ulrich Bogislaus

[Erscheinungsort nicht ermittelbar], Jm Jahr 1749.

VD18 13216996

Widmung

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-196696

Zuschrift.

Allen und jeden Kindern, auch Kindlich-
gesinnten Seelen, welche sich dieses
einfältigen Kinder-Büchleins bisher im Ge-
gen bedienet, offeriret und widmet dasselbe
aufs neue in diesem geänderten Format, mit
dem innigsten Wunsche, daß der Geist der
Gnaden und des Gebers Ihrer aller Herzen er-
fülle, daß Abba lieber Vater in Ihnen schreie,
Sie mit unaussprechlichem Seufzen vertere,
in allem inn- und äußerlichen Leiden durch sei-
ne süße und himmlische Tröstungen aufrichte,
und also auf dem schmalen Wege des Lebens
in die frohe und selige Ewigkeit begleite.
Bittet anbey, seiner vor dem Throne der
Gnaden unablässig zu gedenden, damit er
selbst den Guten in Christo Jesu immer-
mehr theilhaftig, und seine Seele als ein auf
den Wassern der Welt noch herum irrendes
Läublein von Christo dem rechten Noah,
der uns in unsern Trübsalen tröstet, in die
himmlische Arche und in die selige Ruhe der
Auserwehlten einmal eingenommen werde,

Ihr

geringer Mitstreiter und Mitgenosse
der seligen Hoffnung,

Der Auctor.

†